

# Descarta Alfaro reforma en Jalisco

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Tras lamentar la aprobación del “Plan B” en materia electoral, el Gobernador Enrique Alfaro confió en que el Congreso de Jalisco no dejará pasar ninguna modificación a las leyes locales que violenten las constitucionales.

“La actuación de nuestros legisladores en el ámbito local puede tenernos tranquilos porque veo a un Congreso, en el que más allá de posturas partidistas, sí se entiende también el momento en el que está el País y la responsabilidad que desde Jalisco se mande un mensaje de congruencia, de seriedad y de respeto al Estado de derecho”, dijo.

“Me parece que no necesitaría una intervención mía, creo que estaría garantizado por parte de quienes hoy integran el Poder Legislativo de Jalisco”.

Alfaro indicó que la reforma electoral aprobada representó un golpe al Instituto Nacional Electoral (INE), pero sobre todo a la vida democrática del País, por lo que anticipó que el asunto se dirimirá en instancias judiciales a nivel federal.

“Me parece que ese no es el camino, que los cambios que se tengan que hacer en las instituciones tienen que construirse con acuerdo, con voluntad de diálogo y me parece que lo que sucedió tanto en el Congreso (federal) como en el Senado lastima al País y lastima a nuestra democracia”, señaló.

El emecista apeló a que si la reforma electoral llega a la Corte sea atendida con responsabilidad.

